

DISTINTAS INSTITUCIONES PARTICIPARON EN MESÓN FRATERO

Estudiantes realizaron bienvenida con sentido



Vicente Reyes, Josefa Vidal y beneficiaras de Fundación Las Rosas.

Cerca de 150 personas pertenecientes a distintas instituciones de la comuna, tales como Hogar de Cristo, María Ayuda, Teletón y Fundación Catim, fueron parte de la bienvenida que realizó la Universidad del Desarrollo.

La actividad, que buscaba dar comienzo a este año académico 2014 mediante la ejecución de una instancia distinta, se tomó la calle Ainavillo, entre O'Higgins y Barros Arana, donde desarrolló un mesón fraterno UDD-Nutriserv en que estudiantes y beneficiados compartieron una tallinata.



Nicolás Fernández, Jossette Cabrera, María Paz Gajardo, Bárbara Carniglia, Margarita Zúñiga y Verónica García.



Diego Cancino, María Jesús Clausen, Matías Fariás, Antonia Azogar y José Ignacio Torga.



Thomas Smith, Natalia Melo, Matías Contreras y Sara Salano.



César Candía, Daniel Urrutia, Javiara Vidal y niños beneficiados.



Rodrigo Navarrete, Valentina Morales, Dominique Gnutzmann, Sophie Belloy y Danica Tomicic.